
 

点 鐘・ソング 我らの生業 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

最近よく出る言葉として、AI と使われるようになり

ました。そこで私は CHAT  GPT 用いて RC を探る事

にしました。 

課題として RC へ人が集まらないことに対しての

CHAT GPT の返事をここで回答したいと思っていま

す。 

問題１ RC に人が集まらない理由 

回答１ コミュニケーション：メンバー間や地域社会と

のコミュニケーションが不足していないか確認してみ

てください。効果的な情報共有とコミュニケーションは

クラブ活動において鍵となります。 

回答２：プロジェクトの魅力：魅力的でメンバーが参加

したいと思うようなプロジェクトや活動が提供できて

いるか確認してみてください。メンバーが意義を感じる

ことが重要です。 

回答３ ：新メンバーの募集：地域に新しいメンバーを

募集し、クラブの多様性と新しいアイデアを取り入れる

ことが出来ます。 

回答４：柔軟性と変革：会の運営や活動に対して柔軟で

変革的なアプローチを導入することで、メンバーの興味

を引くことができます。 

これらの要因を考慮し、メンバーの声を聴くことで、

人が集まりやすい環境を構築する事ができます。以上で

す。 

先日 RLI で聞いた事がある事しか述べられていませ

んでした。やはり RC の前途は CHAT GPT でも厳し

いようです。 

 

― 臨 時 理 事 会 報 告 ― 

協 議 事 項 

⑴ ボーイスカウト館林第１団餅つき大会祝金に関す

る件                   －承認－ 

【日 時】１２月１７日（日） 

【会 場】茂林寺 

【祝 金】１０，０００円 

⑵ サンタクロース会募金協力に関する件  －承認－ 

【昨年度】１０，０００円  【今年度】同様 

⑶ つつじサポーターズ俱楽部会費に関する件 

－承認－ 

【団体会員】 ５，０００円 

【特別会員】１０，０００円 ※例年団体会員 

⑷ （公社）館林青年会議所新年祝賀会に関する件 

－承認－ 

【日 時】２０２４年 １月１６日（火）１９：３０～ 

【会 場】ニューミヤコホテル館林 

【会 費】７，０００円 

⑸ 会員退会に関する件          －承認－ 

⑹ ガバナー補佐訪問日変更に関する件   －承認－ 

２０２４年１月２６日（金）→２月２日（金）に変更 

理事会／ガバナー補佐訪問例会／第３回クラブ協議会 

点 鐘 １２：３０（１２：００～お食事） 

会 場 ニューミヤコホテル館林 

※１月２６日（金）→ 通常例会のまま（夜、例会場使

用不可） 

⑺ その他 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２３年１２月１５日(金) 第３１７５例会報告（Ｎｏ，２２） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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★ 次回理事・役員会開催日  

２０２４年（Ｒ ６） １月１２日（金）１７：３０～ 

  於・ニューミヤコホテル館林 

 
臨時理事会の様子 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

今後の予定 

Ｒ ５．１２．１７（日）ボーイスカウト館林第１団 

餅つき大会               於・茂林寺 

Ｒ ５．１２．２２（金）クリスマス例会 

         於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ５．１２．２６（火）２０２４－２５年度 

第２回理事・役員会            於・吉川 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・本島 克幸 

横田 善次・瀬山 欣春・矢島 孝昭 

小暮 雅𠀋・小池 敏郎・長柄  純 

大澤 孝司・毛塚  宏・谷田川敏幸 

    山本  樹・根岸 利正・藤島  厚 

オブザーバー 齊藤 一則 

Ｒ ６． １． ９（火）館林商工会議所議員新年会 

於・三の丸芸術ホール／館林市文化会館 

対象者 山本  樹  

Ｒ ６． １．１２（金）新年例会 

            於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． １．１６（火）第４回ＤＥＩ推進委員会 

        於・ガバナー事務所 

対象者 羽鳥 紫乃 

Ｒ ６． １．１６（火）（公社）館林青年会議所 

新年祝賀会       於・ニューミヤコホテル館林

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． １．２１（日）米山記念奨学生選考会 

      於・前橋問屋センター会館 

対象者 矢島 孝昭 

Ｒ ６． １．２１（日）第２回指名委員会 

        於・前橋問屋センター会館 

対象者 宮内 敦夫 

Ｒ ６． １．２８（日）ＤＥＩフォーラム 

         於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・関井 宏一・山本  樹 

Ｒ ６． １．３０（火）第５回公共イメージ・ＩＣＴ 

推進委員会           於・ガバナー事務所 

対象者 関井 宏一 

Ｒ ６． ２． ２（金）第２回ガバナー補佐訪問     

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ２． ２（金）第３回クラブ協議会 

       於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 会長・幹事・理事・地区役員・地区委員 

各委員長・新会員 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問 

              於・ふじよし 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

         於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会 

日本人親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

― 幹 事 報 告 ― 

１．例会場・例会時間の変更 

◆太田中央ＲＣ 

１月 ５日（金）→ 休 会 

１月１２日（金）→ 新年例会（夜間例会） 

       点 鐘 １９：００ 

       会 場 マリエール太田 

◆富岡かぶらＲＣ 

１２月１９日（火）→ 夜間例会（クリスマス家族会） 

       点 鐘 １８：３０ 

       会 場 ホテルアミューズ富岡 

１２月２６日（火）→ 年末休会 

１月 ２日（火）→ 年始休会 

 １月１８日（木）→ 夜間例会（新年会） 

       点 鐘 １８：３０ 

       会 場 和采屋 源氏 

 １月２３日（火）→ 移動例会（職場訪問） 

       点 鐘 １１：００ 

       会 場 富岡消防署 

      ※訪問後、割烹しま岡にて昼食 

 １月３０日（火）→ 休 会 
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◆安中ＲＣ 

１２月１２日（火）→ １２月１６日（土）クリスマス

家族夜間例会 

       点 鐘 １９：００ 

       会 場 太平洋クラブ高崎コース 

１２月２６日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

２．会報、週報 

◆館林西ＲＣ → １０月・１１月会報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①シンガポール国際大会日本人親善朝食会のご案内 

【日 時】２０２４年５月２６日（日） 

７：００～９：００ 

【会 場】ラッフルズシティコンベンションセンター 

【会 費】一人 １０，０００円 

【定 員】先着６００名 

②年末年始休暇のお知らせ 

【期 間】１２月２９日（金）～２０２４年１月５日（金）

まで 

【緊急連絡先】 

２０２３－２４年度代表地区幹事 関  真一 

携帯番号：０９０－３２４６－００５７ 

２０２４－２５年度代表地区幹事 後藤 圭一 

携帯番号：０９０－１４３５－９８２５ 

③第４回ＤＥＩ推進委員会のご案内 

【日 時】２０２４年１月１６日（火） 

１４：００～１６：００ 

【会 場】ガバナー事務所 

【対象者】地区ＤＥＩ推進委員 

④第２回指名委員会のご案内 

【日 時】２０２４年１月２１日（日） 

１５：００～１６：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 

【対象者】パストガバナー 

⑤第５回公共イメージ・ＩＣＴ推進委員会のご案内 

【日 時】２０２４年１月３０日（火） 

１５：００～１６：３０ 

【会 場】ガバナー事務所 

【対象者】地区公共イメージ・ＩＣＴ推進委員 

 

 

 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

①「ハイライトよねやま ２８５号」のご送付 

▼全文は、こちらよりご覧ください。 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/su

mmary/highlight285_pdf.pdf 

②「第３８回米山功労クラブ」感謝状のご送付 

◆（公社）館林青年会議所 

２０２４年度新年祝賀会開催のご案内 

【日 時】２０２４年１月１６日（火） 

受 付 １９：００～ 

     開 会 １９：３０～ 

【会 場】ニューミヤコホテル館林 

【会 費】７，０００円 

【対象者】会長 

◆花と緑の館林づくり協議会 

アンケートへのご協力のお願い 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

 

例会出席報告 

通算３１７５回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５７名 

５４名 

出 席 者 数 ２７名 

欠 席 者 数 ２７名 

出 席 率 50.00％ 

前前回修正 83.93%～92.86％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

本日、移動例会参加ありがとうございます。 
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☆山本 樹幹事           頂きました 

本日は、例会出席ありがとうございます。森田君、卓話

楽しみにしています。 

☆谷田川 敏幸会員       大変頂きました 

本日よりサンタクロースの募金を始めます。皆様、ご

協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

☆森田 信一郎会員         頂きました 

本日は、卓話を実施させていただきます。どうぞよろ

しくお願い致します。 

☆関口 良幸会員          頂きました 

妻の誕生日にお花をいただきありがとうございます。 

☆小池 和敏会員          頂きました 

先日の妻の誕生日にすてきな花束を頂きありがとうご

ざいました。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 今泉 始宏 副委員長 

 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

改めましてこんばんは。本日卓話をさせていただきま

す、森田と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 本日、私が今属しております、館林商工会議青年部に

関しましてお話させていただければなと思っておりま

す。館林商工会議所青年部でございますが、館林商工会

議所の下部組織として商工業の発展のために、日々努力

している青年団体でございます。現在、我々の商工会議

所青年部は現在 74 名の会員が在籍しています。 なんと

４月以降、３０名入会をしていただきました。それも谷

田川副会頭、そして幹事山本さん含めて商工会議所に係

っている議員の皆様のお力があってこそだと思ってお

ります。何よりも我々商工会議青年部と。館林 RC は切

っても切れない縁があるというふうに思っております。

なぜかと言いますと、やはり１１月にイルミネーション

を設置して、１２月に点灯式を実施させていただいてお

ります。そして今期に関しましては、館林 RC 会員のメ

ンバーの方が商工会議所青年部の会長をしている方が、

RC 会員の中で、何名いらっしゃるかっていうことを、

お尋ねしたいと思うんですけども、館林商工会議所青年

部の歴代会長がいらっしゃると思いますか？７人です。

２７人歴代会長がいたのですけど、そのうち７名が館林

RC に在籍されています。卒業された先輩方も入れます

と、全部で 10 人。歴代会長を館林 RC が排出している

という形になっています。  

そして今期でございますが、館林 RC に入っていて、

そして青年部にも入っている方が何名いらっしゃると

思いますか？９名入られています。ということはロータ

リーも、青年部も同時にできるのではないかと思ってお

ります。 

ここで館林商工会議青年部の活動内容をお知らせさ

せていただきたいと思います。先ほど資料を配らせてい

ただいておりました。表の方から、館林 YEG の４つの

ポイントということで、仲間作り、スキルアップ、ビジ

ネスの拡大、地域貢献という形となっております。商工

会議所青年部に入られる方は、大学を卒業して、どこか

で修行して、館林に戻ってきた時に入られる団体という

のは割と商工会議所青年部、後は JC かなと思っており

ます。その中、館林 YEG に入ると仲間づくりはできま

す。続きまして、スキルアップというところでございま

すが、商工会議所青年部は研修事業というのを年に 2 回

やっておりますが、ここに全てを尽力しております。こ

こに関しましては、青年部に入って充実する部分だと思

いますので、こちらはポイントかなと思っております。  

あと、ビジネスの拡大、商工会議所青年部は商工業の発

展のためにやっておりますので、あのとにかくビジネス

の話をしようというので、会員同士ビジネスの繋がり、

お仕事紹介する時は、必ずメンバーと、と話をさせてい
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ただいています。あとは地域貢献でございます。こちら

に関しましては、地域の活動ということで、我々が行っ

ているイルミネーション活動、そして婚活事業という形

で地域貢献をさせていただいております。  

活動を支える４つの委員会ということで、４つの委員

会が今期はございます。総務委員会、研修委員会、地域

委員会、ミス館林委員会、４つの委員会を開催させてい

ただいております。また、来期に関しましては、委員会

が若干増えたりするところはございますが、この４つの

委員会で、毎月１回の例会をこなすということで、 

１２回の例会を実施させていただいております。 

館林 YEG に入るとどんな魅力があるのですか？とい

うと、やっぱり研修、そして仲間作りっていうのが１番

のポイントになってきますので、こちらに関しましても

皆様の会社にいる若手、今後伸ばさなくてはいけないと

いう人であったりとか、自分の御子息であったりとか、

そういう方がいらっしゃいましたら、是非とも青年部の

方にご紹介していただけると助かります。 

裏面につきましては、主な活動内容となっています。  

ちょっとこれ古い内容になっておりますが、大体４月に

総会・臨時総会をさせていただいています。５月に街づ

くり、館林の４団体とソフトボールをやらしていただい

て、交流させていただいています。６月に研修事業、７

月に館林まつり、８月に七夕まつり、９月に麺-１グラ

ンプリというのが、9 月・１０月で入ってきますので、

こちらの方もやらせていただいています。そして 10 月

にはミスフラワーレディコンテスト、そして９月～１０

月の間で研修事業をやらせていただいています。１１月

が産業祭、そして１２月はイミネーション事業、そして

１月がまた総会、そして 2 月が婚活、３月が全国大会と

いう形で１年間を過ごしていただいております。館林商

工会議所青年部でございますが、JC さんは２０歳から

４０歳まで、そして我々は４９歳まで青年部として活動

しています。やはり館林 RC もそうですございますが、

先輩たちが我々の青年部、そして JC にご子息入れてく

れて、それが育っていき、今後ロータリーに入られると

いうこの流れは、今まで先輩たちが作られてきている流

れであると思いますので、どんどん青年部の方に入れて

いただきまして、そこから青年部を卒業したら、またロ

ータリーに入られるというこのサイクルができると、先

ほど横田会長がおっしゃられておりましたが、まだまだ

RC がどんどんと増える活動ができるのではないかなと

いうふうに思っている所でございます。最後になります

けど、我々商工会議青年部でございますが、来年４５周

年を迎えております。そして来年は、群馬県の富岡市で

関東ブロック大会、そして２年後には、伊勢崎の地で全

国大会を開催させていただく形になっております。 

そのため、我々商工会議所青年部でございますが、人数

を入れて、事業を成功させるというのが１つの代名詞に

ございますので、何卒、皆様のご協力の下、青年部の方

にもご尽力をいただければなと思っております。拙い卓

話でございましたが、どうぞよろしくお願いします。あ

りがとうございました。 

 

 
中世 吉昭 S・A・A 

 

＜１月の予定＞ 

 

 １月１２日（金）新年例会 点鐘１８：３０ 

会場：ニューミヤコホテル 

 １月１９日（金）通常例会 点鐘１２：３０ 

会場：ニューミヤコホテル 

 １月２６日（金）通常例会 点鐘１２：３０ 

会場：ニューミヤコホテル 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 保坂 充勇 

会   長 横田 善次   副会長 関井 宏一 

幹   事 山本 樹    副幹事 小堀 良武 

会報  委員 長柄 光則   齋藤 一則 

発行責任者 横田 善次   編集責任者 長柄 光則 
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